

Schützenverein 1924 Bad Rappenau e.V.

Niederlage der Luftpistolen Mannschaft in Eberbach

Am Sonntag den 29.11.2015 fand der 5 Wettkampf in der Landesliga Ost statt. Morgens um 8:45 Uhr machte sich die Mannschaft auf den Weg nach Eberbach. Am Abend zuvor feierte ein Teil des Teams den sportlichen Abschluss auf dem Kreisschützenball in Eppingen, doch das sollte kein Problem für den Wettkampf werden.

Kurz vor 10:00 Uhr trafen sich alle Schützen auf der Anlage in Eberbach. An den Start gingen auf Platz 1 Thorsten Schimmer, auf Platz 2 Tanja Schimmer, auf Platz 3 Jens Zimmermann, auf Platz 4 Frank Weilbacher und auf Platz 5 Markus Stiefel. Nach den 15 Minuten Vorbereitung und Probeschießen wurde es ernst. Schon nach den ersten Serien konnte man auf dem Gesicht von unserem Coach Horst Zimmermann Sorgenfalten erkennen, die sich auch im Laufe des Wettkampfes nicht veränderten. Tanja startete als einzige mit einer 93 1.Serie in den Wettkampf und hatte bereits 7 Ringe Vorsprung zu ihrem Gegner. Auch bei Jens gab es einen Vorsprung von 6 Ringen zu seinem Gegner. Bei den drei anderen sah es dagegen noch schwierig aus. Das zog sich auch bei der 2.Serie so weiter. Bei Frank und Markus gab es keine Hoffnung mehr auf einen Einzelpunkt für Bad Rappenau. Thorsten kämpfte sich mit der dritten Serie wieder an seinen Gegner heran. Jens und Tanja hatten ihre Gegner voll im Griff und holten sich am Ende auch jeweils ihren Einzelpunkt. Jens mit 357 Ringen und Tanja als Tagesbeste mit 367 Ringen. Bei Thorsten lief es hingegen nicht gut. Bei den letzten drei Schüssen verlor er den Anschluss an seinen Gegner und verlor dann mit 3 Ringen weniger mit 351 seinen Kampf. Somit gewann der Schützenverein Eberbach mit 3:2 gegen uns.

Nun geht es in die Weihnachtspause, denn am nächsten Wettkampftermin Mitte Dezember sind wir „Wettkampffrei“ und konzentrieren uns dann ganz auf den letzten Kampf im Januar auf unserem Stand in Bad Rappenau gegen den Schützenverein Reichartshausen.

Unserer Luftpistolen Mannschaft erging es am Freitag den 20.11.2015 ähnlich. Der Schützenverein Eppingen kam zu uns ins Schützenhaus und um 20:00 Uhr begann der Wettkampf mit den 15 Minuten Vorbereitung und Probeschießen. Atchara Scheinert stand auf Platz 1, Maximilian Matysiok auf Platz 2 und Thorsten Schimmer auf Platz 3. Thorsten fand sehr gut in den Wettkampf und hatte seinen Gegner von Anfang an im Griff. Er gewann am Ende mit 350 Ringen und holte sich einen Einzelpunkt. Maximilian kam ebenfalls sehr gut in den Kampf und brachte seine Mutter, Atchara Scheinert, zum Staunen, da er eine super Serie schoss. Schade war es am Ende dann, dass er wegen 2 Ringen seinen Kampf verlor, aber er schoss das erste Mal in einem Wettkampf 10 Ringe mehr als seine Mutter. Das alleine war schon ein kleiner Sieg.

Bad Rappenau verlor dann 1:2 gegen den Schützenverein Eppingen. In der Tabelle halten sie dennoch einen guten 4.Platz. Am Freitag den 04.12.2015 geht es für die drei nach Kirchart. Wir wünschen Ihnen „Gut Schuss“.

Allen unseren Mitgliedern, Freunden und Bekannten wünschen wir eine schöne Adventszeit.